



▲来館者は、刃文などが間近で鑑賞できる貴重な機会を楽しんでいました

心奪う刀剣の美しさ かえてきた堀川國廣

3月18日～5月7日まで、古河歴史博物館で、令和5年春の企画展「かえてきた堀川國廣」を開催しています。
堀川國廣は安土桃山時代の刀工で新刀の祖と称されており、その貴重な刀剣25点を展示しています。また、オンラインゲーム「刀剣乱舞ONLINE」とコラボしてキャラクターの等身大パネルの展示や市内を巡るスタンプラリーのほか、コラボグッズも販売。市内外から多くの刀剣ファンが訪れています。



▲ウォーミングアップで楽しみながら体を動かす参加者と藤光氏

陸上界のレジェンドが指導 藤光謙司のランニング プロジェクト2023

3月12日、イーエス中央運動公園に日本記録保持者でオリンピック元代表の藤光謙司氏をゲストに招き、ランニングプロジェクト2023を開催しました。
世界の舞台で活躍した藤光氏が、栄養学などの講義のほか、正しいランニングフォームやベストタイムを更新する練習法などを自身の経験談を交え、分かりやすく指導。参加者は学んだ内容を確認しながら、園内2キロメートルのコースを軽快に走り抜けました。

市民の幸せファースト 令和5年度 古河市役所入庁式

4月3日、中央公民館で古河市役所入庁式を行い、22人の新規採用職員が決意に満ちた表情で入庁式に臨みました。
市長から辞令を受け取った後、代表の職員が「学び続ける姿勢を持ち、市民の皆さまから信用・信頼される職員となれるよう、業務に励んでいくことを誓います」と宣誓しました。



▲市長・副市長・教育長との集合写真

夢と希望に胸を弾ませ 小学校・中学校 入学式



▲新しい友達と楽しい学校生活を送ってください

市内の中学校で4月6日、小学校で4月7日に入学式が行われ、小学生1,079人、中学生1,070人が、期待と希望を胸いっぱい膨らませ、学校生活をスタートさせました。
上辺見小学校では64人が入学。新入生たちは少し緊張した様子でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると元気な声で返事をしていました。

「古河といったらここ！」を展示 ときめきコガ展

3月18日～26日、VAL古河でこがキラphotoクラブ3期生のメンバーが市内の名所などを撮影した「ときめきコガ展」を開催しました。
会場には、市民誰もが「ここだ！」と分かるような店舗や風景など18カ所の写真を展示。来場者は日常を切り取った写真の数々に触れ、まちの魅力を再発見する機会となりました。



▲おなじみの店舗など多くの来場者の共感を呼びました

明るい未来に向かって羽ばたけ！ 小学校・中学校 卒業証書授与式



▲校長先生から一人一人に卒業証書が手渡されました

市内9中学校で3月13日、市内23小学校で3月22日に卒業証書授与式が行われ、小学生1,162人、中学生1,150人に卒業証書が授与されました。
三和北中学校では、卒業生一同が3年間の感謝の気持ちを込めて合唱を披露。頼もしく育った子どもたちの姿に、涙を浮かべる先生や保護者の姿が見られました。